
  La  Sra.  Mallozzi,  subdirectora,  habló  sobre  los  siguientes  temas:

CTE/Inscripción  doble  (DE):  los  cursos  ofrecidos  varían,  actualmente  se  trabaja  con  Chaffey  College,  en  lo  que  va  del  año  se  completaron  700  créditos,  pero  

esperamos  mejorar  el  próximo  año.  Aunque  superando  la  meta  como  región

SARC:  Informe  de  responsabilidad  escolar,  emitido  anualmente  en  función  de  la  información  proporcionada  por  la  escuela  al  final  del  año  escolar,  le  dice  al  estado  

cómo  nos  fue  el  año  anterior;  se  puede  encontrar  en  línea  y  en  la  recepción  de  la  oficina  de  la  escuela.  La  información  que  se  puede  encontrar  en  el  informe  también  

incluye  la  población  estudiantil,  la  accesibilidad  del  plan  de  estudios,  las  asignaciones  de  maestros,  el  estado  de  las  instalaciones  escolares,  la  tasa  de  abandono  escolar  

y  la  tasa  de  graduación  a  tiempo  completo  en  las  próximas  

semanas,  esto  debería  ayudar  a  mejorar  el  ausentismo,  mejora  general)

El  Sr.  Opseth  preguntó  si  había  alguna  pregunta/no  se  presentó  ninguna  pregunta.  Alentó  a  los  asistentes  a  comunicarse  si  les  gustaría  hablar  sobre  el  presupuesto  en  

persona  o  por  teléfono.  Los  enlaces  se  pusieron  en  Chat  Box

Informes  de  pruebas  estatales,  ausentismo  (Sr.  Opseth:  los  maestros  estarán  en  el  lugar

  Subvención  global  de  emergencia  para  la  recuperación  del  aprendizaje:  recibió  1,3  millones  y  se  puede  utilizar  durante  los  próximos  dos  años.

Ceremonia  de  Graduación  2022-23-  se  llevará  a  cabo  el  2  de  junio  en  el  Estadio  66ers  en  San  Bernardino  más  información  a

Actualización  de  SUBVENCIONES:

Graduación  y  Excursiones-  VistaNorte  ha  graduado  a  13  estudiantes  hasta  el  día  de  hoy;  ¿Qué  podemos  hacer  para  que  los  estudiantes  se  vuelvan  a  

comprometer/motivar?  Se  alienta  a  los  asistentes  a  proporcionar  comentarios/El  tema  también  se  puede  discutir  más  a  fondo

La  Sra.  Sinopoli  se  presentó,  dio  la  bienvenida  a  todos  los  asistentes  en  persona  y  virtuales.  Dio  una  breve  descripción  general  de  los  puntos  de  la  agenda  en  

PowerPoint  que  se  discutirán  y  presentó  al  Sr.  Colin  Opseth,  quien  compartirá  más  información.

Capacitación  sobre  los  peligros  del  fentanilo  y  una  porción  utilizada  para  DP  Regional  reciente

Grad-Nite/Universal  Studios:  se  llevará  a  cabo  el  25  de  mayo  de  2023.  Consulte  al  consejero  escolar  para  obtener  más  información.

Inicio  17:15

  La  Subvención  en  Bloque  para  la  Eficacia  del  Educador ,  que  recibió  una  cantidad  menor  para  VistaNorte,  se  ha  utilizado  para  las  pruebas  de  Primeros  Auxilios.

venir

Actualización  de  LCAP:  con  el  apoyo  de  la  administración  y  comentarios  de  los  padres/estudiantes:  cómo  se  gastará  y  evaluará  el  dinero  anualmente,  informe  LCAP  

en  el  sitio  web  de  la  escuela,  información  pública:  complete  la  encuesta  de  padres/estudiantes21-22  Programa  Título  I:  VN  recibió  9.3  millones-205  millones  en  fondos  

suplementarios,  esto  se  puede  usar  para  cualquier  cosa  que  se  necesite,  necesita  gastar  fondos  en  Fieldtrips

  Subsidios  para  las  artes,  la  música  y  la  instrucción:  $430  mil  otorgados  a  Vista  Norte  para  usar  durante  los  próximos  dos  años,  se  pueden  usar  para  artículos  

COVID  de  desarrollo  profesional  (PPE,  kits  de  prueba),  buscando  en  una  biblioteca  escolar  para  lectura  recreativa /  español  libros

  El  Sr.  Opseth,  Coordinador  de  Programas  Federales  y  Estatales,  habló  sobre  los  siguientes  elementos  con  PowerPoint  Visual  como  guía

años

Escuela  pública  chárter  Vista  Norte

Minutos

Comité  Asesor  de  Padres  (PAC)  2do  trimestre.  Reunión

23  de  febrero  de  2023

,
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de  dos  veces  al  año:  este  es  un  cambio  positivo  para  aumentar  la  atención  plena  para  ayudar  a  la  población  de  estudiantes  EL

Sra.  Wilson:  Jess  Taylor  de  Casa  Blanca  tiene  algunos  viajes  planeados

Sr.  Taylor:  sí,  planeado  y  esperando  el  visto  bueno  para  Sacramento  y  Washington  DC

Sra.  Sinopoli:  agradeció  a  todos  los  asistentes  y  animó  a  todos  a  completar  la  encuesta  de  padres/estudiantes  con  el  código  QR  proporcionado

Sr.  Opseth:  Los  viajes  universitarios  generalmente  se  realizan  a  través  de  socios.

COVID-19

Sra.  Sinopoli-  ha  hablado  con  el  Sr.  Opseth  sobre  la  posibilidad  de  tal

encuesta

Próximos  exámenes  estatales:  es  muy  importante  que  los  estudiantes  tomen  todos  los  exámenes  con  seriedad  y  hagan  lo  mejor  que  puedan.

  Six  Flags  Magic  Mountain    Knotts  

Berry  Farm    Viajes  

universitarios    

Sacramento-  Capitolio  estatal

Reunión  clausurada  5:45  p.m.

Pregunta  de  los  padres:  ¿Se  pueden  programar  excursiones  para  estudiantes  de  primaria?  ¿Quizás  el  zoológico?

Pruebas/Actualización  de  reclasificación  de  EL/Actualización  de  estudios  en  el  hogar:  la  temporada  de  pruebas  ha  comenzado,  PFT-CAASSP-ELPAC

Sugerencias  de  los  padres:

Sr.  Taylor:  lista  de  intereses  en  este  momento,  fútbol,  deportes  electrónicos,  campos  de  fútbol  seleccionados  para  tratar  de  volver  a  la  normalidad

Pregunta  del  estudiante:  Cualquier  actualización  sobre  atletismo:

  Excursión  de  acción  en  vivo  de  Little  Mermaid:  ha  sido  aprobada /  más  información  por  venir    Excursión  de  

una  noche  a  San  Diego:  del  25  al  28  de  abril  de  2023 :  más  información  por  venir,  este  será  el  primer  viaje  de  una  noche  desde

Sra.  Wilson:  Los  comentarios  de  la  reciente  reunión  de  padres  de  SB  fueron  3  días  en  San  Diego,  los  estudiantes  visitarán  los  museos  a  los  que  AVI  y  VN  pueden  
asistir

Sra.  Wilson:  tendrá  que  consultar  con  el  departamento  legal  con  respecto  a  las  becas,  ya  que  es  el  uso  de  fondos  públicos,  pero  podemos  hacer  más  viajes  a  

universidades,  comprar  camisetas,  suéteres,  etc.  como  inspiración.

comuníquese  con  el  maestro  de  su  estudiante/ha  sido  aprobado

Antes  de  cerrar:  ¿Alguna  idea  para  Fieldtrips?

Sra.  Wilson:  dejar  en  manos  de  los  padres  y  los  estudiantes  si  les  gustaría  esperar  en  esos  viajes  debido  al  clima  político

  Matrícula  total  del  Programa  de  Estudio  en  Casa  241  alumnos  (Rialto:  216,  Casa  Blanca  25)

  Excursión  de  Medieval  Times  -  23  de  marzo  de  2023:  los  consejeros  han  enviado  enlaces,  si  no  recibió  uno,  por  favor

Pregunta  del  estudiante:  ¿Se  puede  usar  el  dinero  para  becas  para  la  universidad?

  4  de  cada  5  estudiantes  elegibles  para  reclasificar  han  reclasificado,  en  su  lugar  se  encuentra  actualmente  un  proceso  de  reclasificación  mensual

Próximos  eventos  escolares:
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